

令和8年2月5日(木)

校長室より(141)



こんにちは。

昨日は、午後から千教研船橋支会がありました。私は、北習志野に  
ある習志野台第二小学校に行って6年生の理科の授業を参観してきました。  
長江了教頭先生が、去年の3月まで学校です。とっても広い学校で、  
控室になっていた校長室から授業をしている理科室に辿り着くまでに  
校舎を2つ通り抜けました。理科室は2つありました。今朝、長江了教頭  
先生に「夕方の校舎の見回りや戸締まり、広くて大変じゃなかった？」と  
聞いてみたところ、「めっちゃ大変でしたよ。敷地も広いので草刈りも大変  
でした。」と言っていました。ちなみに体育館も、ほかの小学校の2倍の大  
きさがあって、バスケットボールのコートが2面取れるそうです。でも、  
児童数は三咲小より100人以上少ないので、人々と使えそうです。  
千教研日課の日の放課後によくあることなのですが、公園の使い方に  
についてのルールを守っていないことがあるようです。今回も、自転車の置  
き方、ボールの扱い方、友達との関わり方について地域や保護者の方  
から連絡がありました。みんなが気持ちよく遊べるように、ひとりひとりが自  
分以外の人のことを考えて遊べるといいですね。